

Machen sich für die Bildungsregion stark (von links): Marcel Kramer, Nora Witteborg, Helga Schuhmacher, Sonja Leicht und Oliver Korz. Foto: Fux

Verbandsschule will sich weiter öffnen

Manch einer mag sich über die Einladung von Schulleiterin Helga Schuhmacher und den Bürgermeistern aus Neuhausen und Tiefenbronn unter dem Schlagwort Bürgerforum: "Verbandsschule im Biet – Unsere Schule – unsere Gemeinden" gewundert haben. Denn Kommunalpolitiker, darunter die Ortsvorsteherin von Huchenfeld, und ihre Kollegen aus Würm und Hohenwart, Firmen- und Vereinsvertreter, aber auch Menschen aus sozialen Einrichtungen und Institutionen, Schulen und Kirchen waren ebenso aufgerufen, ihre Ideen einzubringen.

Bei der Bildungsregion geht es um das Öffnen der Schule nach außen. "Getreu dem Motto 'Bildung geht uns alle an – gelernt wird nicht nur an der Schule', sollen nicht nur die Schule und Jugendarbeit, sondern auch Gemeindeverwaltungen, andere Institutionen und die Bürgerschaft beteiligt werden", führte Jugendsozialarbeiterin Nora Witteborg aus. Doch in erster Linie wurde die Veranstaltung in der Verbandsschule im Biet in Steinegg zu einer Werbeveranstaltung für die eigene Schule. Denn diese arbeitet bereits mit Firmen und Vereinen Hand in Hand, hat Lernbegleiter, einen Geldlehrer, einen Coach, engagierte Eltern und Omas und vieles mehr.

Aber Schulleiterin Helga Schuhmacher kann, auch wenn die Ganztagesschule im Biet derzeit noch klein Thema ist, noch mehr Engagierte von außen gebrauchen. Zur Ausbeute gehörten schließlich eine Polizeisprechstunde an der Schule, ein Leseprojekt, die Pfadfinder, die sich bereiterklärten, Schülern Naturphänomene zu erklären und ein Mittelalterprojekt der "Freien Ritterschaft Baden", das eventuell auf der Burg Steinegg stattfindet.

Autor: Silke Fux